

Zur Eröffnung der Ausstellung

WAS WAR RENAISSANCE?

Bilder einer Erzählform von Vasari bis Panofsky

am Montag, dem 29. April 2013, laden wir Sie herzlich ein.

18 Uhr Abendvortrag: Valentin Groebner, Luzern

Ich schon wieder: Welches Gesicht hat die Renaissance?

20 Uhr Eröffnung der Ausstellung und Empfang im Lichthof

Zentralinstitut für Kunstgeschichte | Katharina-von-Bora-Straße 10 | 80333 München

30. April – 30. Juni 2013 | Mo – Fr 10 – 20 Uhr | Eintritt frei

Der Vortrag findet im 2. Stock, Zimmer 204–206 („Griechensaal“) statt.



Mit freundlicher Unterstützung des SFB 573
„Pluralisierung und Autorität in der Frühen Neuzeit“
und des Italienischen Kulturinstituts München

